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Estado do Rio de Janeiro 

Câmara Municipal ile Cabo fria 

      

Requerimento N2 0105/97 
	

Em 3 de Setembro de 1997 

SOLICITA AO ILM2 SENHOR AYRTON XEREZ, D.D. SECRETARIO DE ESTADO 
DE HABITAÇÃO, INFORMAÇÕES QUANTO A EXISTÊNCIA DE PROGRAMA DA 
CASA PRÓPRIA PARA O MUNICÍPIO DE CABO FRIO. 

Exm2 Senhor Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio. 

O Vereador que este subscreve, atendendo tudo mais 
que determinaointeresse público, REQUERà Douta Mesa, 

na forma regimental, o envio de expediente ao 11m2 Senhor Ayrton 
Xerez, D.D. Secretário de Estado de Habitação , informações 
quanto a existência de 	um PROGRAMA D ASA PRóPRIA por parte 
do Governo Estadual ou por niciativa 	anciamento federal 
para o Município d Caba Frio, tr mita o na 	referida 
Secretaria. 
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JUSTIFICATIV 

A casa própria é um sonho de todo o brasileiro que 
reside em casa alugada. A parcela da sociedade inserida neste 
contexto está abandonando esta situação por não suportar mais o 
alto custo dos aluguéis, e o que presenciamos diariamente, é a 
opção obrigatória e única, invadir o terrero alheio e construir 

barraco. Em Cabo Frio não é diferente, agrava-se ainda mais a 
situação por ser o Município considerado polo de atração 
migratória. Com  o advento da Carta de Crédito concebida por 
instituições financeiras do governo e privadas, reacendeu-se a 
chama da esperança da casa própria. Entretanto, passada a 
euforia inicial, entendemos, salvo melhor juízo, que tudo não 
passou de um sonho para os munícipes cabofrienses. Porém, destes 
vai e vem normativos restou-nos somente a especulação de 
empreendedores e políticos oportunistas co • emessas enganosas. 
Precisamos saber o que exi e ealmente d: pos tivo quanto as 
metas elaboradas pela Se etari de Estacb dePla itação para o 
Município de Cabo Frio, e e e ida orie tarmos população. 
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